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HORARIO TÉRMINO 11.20hrs. 
- >: 

ASISTENTES Sra. Roxana Barril, Srta. Paula Donaire, SI%& Patricia Aliste, Sra. Patricia 

Meneses y Sr. Sergio Gutiérrez, Prof. RodriB Cornejo 

Sra. Cindy Calderón, prevencionista FACSO.SRa. Marcia Cam pi, estudiante 

práctica (Prevencionista) 

SE EXCUSA Prof. Gloria Zavala, Sr. Roberto Cabello, repTsentante ACHS 

TABLA - 
1. Lectura acta anterior (03-10-2017). 
2. Informe de comisiones: Investigación, Inspección, Difusión y Capacitación. 

3. información de Asesora ACHS. 
4. Información experto FACSO. 
5. Varios. 

PUNTOS TRATADOS 

Se aprueba a- anterior del 03 de octubre 2017. 

Sra. Presidenta, informa que el asesor ACHS, Sr. Cabello fue reubicado a otra sección dentro de la 

ACHS, por lo que esperaremos a otro experto/a, lo reemplazará la Sra: Ariela Galaz. De la misma 

manera informar que el Sr. Cabello dejo pendiente los chalecos del Último Simulacro, los cuales 

nos percatamos al realizar dicho evento. 



INFORME DE COMISIONES 

Comisión de Inspección: 

Indica que no se realizo nada en coordinación con las expertas de la FACSO. La Sra. Pamela 
Canales del Dpto. de Educación y del Dpto. de Informática continúan pendientes. Se fija nueva 

fecha 14 -15 nov. para realizar esas inspecciones. La Sra. Presidenta: comunica que conversó con 
la Directora Económica sobre secretaria de estudios, informando que están listos los planos que 

entregó el arquitecto. Se debe volver a insistir con la Directora Económica. 

Comisión de investiaación; 

No hay accidentes en el mes pasado, pero si incidentes, solo hay dos ingresos que fueron 
rechazados. Verónica Ramos y Patricia Aliste, de las cuales se debe generar un informe de dichos 
incidentes, los cuales no fueron acogidos como laborales. Debido a esto es imprescindible las 
capacitaciones de prevención en los puestos de trabajo, continuando con la cultura de 

prevención. 

Comisión de difusión: 

Se comunica que el día miércoles 22/11 se hará una capacitación de riesgos eléctricos, y está 
focalizado para las personas que tienen contacto con los tabI'e~-& la cual durará 4 hrs. Las 
prevencionistas hicieron una inspección en los tableros eléctricos del edificio antiguo 

Miércoles 15/11 se realizará nuevamente capacitación, "Conociendo mi puesto de trabajo". La 

Presidenta le escribirá a Directores y jefes de servicio para que asistan al curso de conociendo mi 
puesto de trabajo. Asimismo, se solicitaran capacitaciones, en diciembre y en enero, enfocado en 
los líderes de evacuación. También curso de aseo industrial, está bajo la modalidad de Censo dos 
mafíanas, el cual se realizará al personal pertinente. 

Presidenta se compromete a subir las fotos, por los cursos de capacitación, desde que comenzó el 
mandato. 

Varios 

Sra. Presldenta del Comité felicita el trabajo en equipo del Comité Paritario, porque se está 
demostrado, a través de reconocimientos de los profesores/as y compaííeros/as el buen trabajo 
realizado y entpf-gado por nuestro Comité. 

Sra. Cindy, informa que desde el 1 de enero 2018, rige la ley de inclusión, contratar 1% de la 
población de las Empresas, para lo cual se deberán tomar las medidas preventivas. 

ISTAS, se comenta de los buenos resultados y nuestro compromiso con el proceso completo. 

Prof. Rodrigo; sólo menciona una apreciación de parte de varios trabajadores, que quedaron con 

la impresión que fue dirigido y presionado a dar una cierta respuesta positiva, por el proceso que 
continuaba si salía mal, lo cual tiene que ver con un tema cultural. 



El próximo jueves 16/11, se realizará una reunión de evaluación de la Comisión local, para lo 
cualse reanudará las propuestas, las cuales deben quedar establecidas para coordinarlas con el Sr. 
Decano. 

La Sra. Presidenta lee carta recibida como copia al Comité Paritario, de parte de los dirigentes; de . 

rechazo al procedimientodel despido, de la Sra. Erika. 

Sr. Gutiérrez: Informa que se está estudiando implementar sistema visitas con credenciales para 
contar con cierto control de las personas que circulan por el Campus. 

Termina sesión 11.20 hrs. 

PMIBENT'A CPHS 




